

XVI CONCURSO MEJOR PERIODISTA INFANTIL Y JUVENIL
CATEGORÍA JUVENIL – MODALIDAD ARTÍCULO DE OPINIÓN

Enseñar política a la futura ciudadanía

Alicia Asensio Bande

Escribo este artículo un sábado, pero no uno cualquiera. Hoy es 27 de abril, jornada de reflexión para las elecciones que se celebrarán mañana. Una fecha en la que mucha gente joven votará por primera vez y en la que podrá elegir el futuro cercano de su país. Sin rodeos, una fecha de gran importancia para todos los que se sienten parte de un “hogar común”.

Con todo y como todos los años, ante esta población primeriza que elegirá a sus representantes, me pregunto: ¿Está preparada para hacerlo?, ¿está informada sobre lo que implica votar?, ¿sabe qué partidos se presentan a las elecciones y sus ideas fundamentales?, ¿conoce las principales medidas que cada partido pretende llevar a cabo?

La respuesta que la mayoría de esta nueva ciudadanía daría a estas preguntas es un no rotundo.

Para acabar con la ignorancia en estos aspectos y dar un mínimo de formación a los futuros votantes, propongo la creación de una materia que trate diversos contenidos relacionados con la política del momento en primero o segundo de bachillerato, en todas las modalidades y en todos los centros.

Evidentemente, siempre planteada de manera neutral y fomentando el respeto y el espíritu crítico.

Considero que es una tarea sencilla y completamente necesaria para educar, formar, y ayudar a madurar socialmente, favoreciendo una necesaria implicación en cuestiones que nos afectan a todos como sociedad. Una forma de acercar y hacer que muchos adolescentes se interesen por el mundo de la política, además de darles herramientas para el día en el que sean ellos los que vayan a las urnas, para el día en el que se conviertan, nos convirtamos, en protagonistas de un futuro ya presente. Para mí, esta asignatura supondría la mejor manera de reflexionar sobre todo lo que me rodea y afecta, comparar y contrastar ideas y decidir bajo mis propios criterios lo que considero adecuado para el futuro de mi país.

No quiero que me digan a quién votar, pero sí la información necesaria para poder decidir yo y formar una mente libre y crítica.

Aunque la política o los políticos puedan resultar en ocasiones lejanos, surrealistas o absurdos. ¿Deberíamos entonces mirar hacia otro lado? No implicarnos?... Sus decisiones nos afectan y una mente informada se comprometerá más. Solo desde la razón madura elegiremos libremente.

DATOS DEL ALUMNO

Nombre y apellidos Alicia Asensio Bande

Edad ..17.... Curso /Aula ...1 BAC

DATOS DEL CENTRO

Nombre IES RIBADEO DIONISIO GAMALLO.....

DirecciónO XARDÍN S/N..... C.P. 27700 Localidad ..RIBADEO..... Provincia ...LUGO..... Teléfono982870666.....

Profesor que supervisa el trabajoJ. MANUEL YÁÑEZ DABLANCA..... D.N.I.33851691S.....

¿Participa tu aula en Prensa-Escuela? Sí NO

ENVÍA TU TRABAJO A: Programa Prensa-Escuela La Voz de Galicia. Avda. da Prensa, 84-85. Pol. Industrial de Sabón. 15143. Arteixo (a Coruña)

BASES DEL CONCURSO: Las encontrarás en www.prensaescuela.es